

## **Exposición Realismo Caribe 2024: Un encuentro artístico con el alma del Caribe**

Del 4 al 31 de julio, la sala de exposiciones Débora Arango, del Centro Cultural Gabriel García Márquez, recibirá a **Realismo Caribe 2024**, una iniciativa conjunta de la Corporación Cultural Sakae-Doku y la Fundación Utta, con el respaldo de la Corporación Autónoma Regional C.R.A del Atlántico y el Fondo de Cultura Económica.

En su tercera edición, **Realismo Caribe** rinde homenaje a **Enrique García Henríquez**, destacado fotógrafo y referente del Departamento del Atlántico. El maestro García Henríquez fue un colaborador de la primera edición en 2022, en la que además de compartir sus obras, incentivó a otros fotógrafos a unirse a esta muestra artística. Su legado se mantiene vivo en esta nueva edición, inspirando a artistas locales y extranjeros a explorar y retratar la esencia del Caribe.

**Realismo Caribe 2024** presenta una mezcla ecléctica de artistas regionales y extranjeros, ofreciendo una visión multifacética del Caribe. Entre los artistas internacionales, destacan creadores de Luxemburgo y La Habana, Cuba, cuyas obras aportan una perspectiva fresca y global a la muestra.

El respaldo de la **Corporación Autónoma Regional C.R.A** del Atlántico ha sido fundamental para esta edición, destacando las obras ganadoras de su concurso "Atlántico Respira Ambiente". Además de la fotografía, la exposición incluirá esculturas, artesanías, pinturas y otras formas de expresión, demostrando la riqueza y la variedad del arte caribeño.

**La exposición** cuenta con la participación de **34 artistas**, entre los cuales se encuentran dos extranjeros y una notable representación de diversas regiones. Desde la región Caribe, destacan artistas de Maicao (La Guajira), Valledupar (Cesar), Montería (Córdoba), Corozal y Santiago de Tolú (Sucre), Santa Marta y Barranquilla. Del interior del país, se incluyen talentos de Bogotá (Cundinamarca), Medellín (Antioquia) y Bucaramanga (Santander).

**Realismo Caribe 2024** promete ser una experiencia inmersiva que celebra la identidad y la diversidad del Caribe a través del arte, así como una oportunidad para conectar con la vibrante cultura caribeña desde múltiples perspectivas.